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酷6网在合并皮皮网之后，将成为唯一同

时拥有“在线视频+客户端”模式的视频网网

站。和目前单一在线视频网站相比，酷6网在

活跃用户桌面控制力方面将具有明显的优势，

业界人士根据第三方的历史数据判断，未来酷

6的活跃用户数将同行甩在身后。

从艾瑞刚刚公布的2月份数据显示：酷

6网+皮皮网用户数直接相加在整个月份的

几周内都超越了同行。但业界普遍认为：在

完成“在线视频+客户端”模式互补后，酷

6网的用户数增长不会停留在两个网站现有

用户量的简单相加上。网络导报总编、互联

网评论人刘兴亮认为，和现有的单一的在线

视频模式相比，“在线视频+客户端”模式将

更顺应互联网视频行业发展的趋势。聚众万

合CEO 杨烔也持同样的观点：酷6合并皮皮

后，利于酷6在桌面控制客户端，然后更好

的去形成更大的覆盖，更好的去完成用户体

验，实现对于用户的行为跟踪，更好的去个

性化的去做一些推荐。因此，业界判断：酷

6网在合并皮皮后，在活跃用户数增长上将

获得“1+1大于2”的效果，用户数将同行远

远甩在后面。视频行业第一阵营将面临巨大

变革。

IT名博叶汉良也持这样的判断，叶汉良在

博客里说：很有意思最近酷6网的百度搜索排

名逐步上来了，大有赶上同行的趋势。目前为

止，酷6网在百度搜索量已经快速增长。

叶汉良的博客得出这样的预言：30年河

东,30 年河西。互联网更是 3 年河东,3 年河

西。互联网变化实在太快了。酷6网，凤凰涅

盘，金凤凰为期或许不远了。

业界：酷6合并皮皮后用户规模将远超同类型网站

孙楠：吸毒大腕不是我
星报讯 孙兴日前供出娱乐圈供

应毒品的来源之一是内地重量级艺人

“卖家”后，某媒体更曝光了涉毒巨星的

剪影。由于孙楠的一张旧照与剪影的

吻合度极高，因此有传言称该剪影正是

影射孙楠，还有某博客直指该男星就是

孙楠。孙楠通过微博于昨天下午发出

声明，表示已将此事件交由律师处理，

并将追究造谣者责任。

汪小菲晒出捐款发票
星报讯 继网友要求汪小菲大S晒

出捐款发票之后，4月22日凌晨，汪小菲

在其博客上发了一篇题为“为什么发票

比捐款还重要？”的博文，里面晒出了两

张捐款的发票，首度回应了质疑。

文中写道：“所有的捐款在我们婚

后第一周也就是三月二十八号就已经

捐赠给了上海的慈善基金……礼金不

足三百万，我们也自己拿出来一部分来

凑个整数。”

星报讯（记者 吴笑文） 由本报和央

视《星光大道》节目组携手打造的2011年

安徽合肥赛区选手选拔活动，今日上午9

点~16点，由节目组的两位导演在位于胜

利路与凤阳路交口的温莎国际广场四楼

的阿波罗视听歌城，对安徽的选手进行

面对面严格的选拔，选拔持续今明两天，

没来得及报名的选手可直接带1张1寸照

到阿波罗视听歌城现场报名参加海选。

本次活动自4月6日启动以来，受到

了很多怀揣音乐梦想的读者的热切关

注。既有60多岁的退休老人，有在职的

消防队员、专业的京剧演员，尽管大家年

龄不同，职业不同，但都拥有着一颗对音

乐和艺术执着及热爱的心，拥有一个追

求梦想的信念。

今日 9 点，活动的选拔将燃起战

火。在选拔中，选手需要经过唱歌和才

艺两个环节展示。两个环节中所需的服

装、器乐和道具，请选手自行准备。伴奏

带格式为CD、DVD、MP3、MD。本报温馨

提醒，请各位已经报名的选手按照电话

通知的时间参加选拔。选拔结束后，央

视编导将通过电话通知被选中者，被选

中者赴京录制节目的交通费和食宿费将

由央视承担。

星报影迷团邀您
周日免费看《关云长》

星报讯（记者 吴笑文） 《战国》和

《倩女幽魂》两部华语古装大片上映后，

随着定于4月26日公映的英雄史诗大

片《关云长》的上映，4月的中国电影市

场将达到一个高潮。星报影迷团也强

势跟进，将在合肥市庐阳区濉溪路上的

人民影院联袂邀请10名读者，在本周日

下午2：30提前免费观赏此片。

作为一部英雄史诗片，《关云长》中

甄子丹与姜文的“双雄对决”堪称影片

最大的看点。想看《关云长》的读者，请

于4月24日中午12点前，登录星报影迷

团QQ群90930070，发送真实姓名和手

机号码报名，名额有限先到先得。

《星光大道》合肥选拔今日燃起战火

韩寒狠批《战国》
为本月最差影片

“原来片酬很大一部分是精神损失费”

前日，韩寒在博客

发表博文公开批评

《战国》，称该片是本

月最差的影片，“《战

国》中的每一个大牌演员拿的片酬都

高过了自己的市场价，现在看来，其

中的一大部分原来是精神损失费。”

而该片导演金琛还拍摄过韩寒的《三

重门》。当记者致电金琛时，对于韩

寒的批评，他倒显得很大度，他说：

“有批评是好事，这部影片的确有欠

缺的地方，欢迎这样的文艺批评！”

《战国》上映之后，各界争议不断，韩

寒前天加入其中，撰文称《战国》属本月最

差电影，并对电影的导演和编剧进行了批

评。韩寒看完该片后得出的结论是，该片

似乎只有一个原则——都要围绕女主角，

影片中的其他角色的发展，不需要任何逻

辑的推动。“他们觉得演员该出现在这个

地方了，这个演员就出现了；他们觉得里

面有人该死了，演员就自杀了；他们觉得

演员要出现在齐国，就出现在齐国，要出

现在魏国，就出现在魏国，这完全是对爱

因斯坦的挑战。”

韩寒还特别指出了影片中三个

细节的硬伤，比如孙膑跳崖的桥段，

“女主角还偏偏在以正常速度眨眼

睛，雪花也在以正常速度飘，连马也

在以正常的速度乱动，偏偏只有孙红雷以

每秒钟零点一米的速度往下掉，这是一个

多么科幻的画面啊！”韩寒认为，电影剪辑

和过场中有很多地方在技术上是不达标

的，他说：“《战国》中的每一个大牌演员拿

的片酬都高过了自己的市场价，现在看

来，其中的一大部分原来是精神损失费。”

影片导演金琛曾拍过韩寒成名作《三

重门》，韩寒认为以金琛的水准和经验，按

理不应出这么多的技术问题。至于有煤

老板为捧女主角而投资拍摄电影的说法，

韩寒还写道：“投资电影示爱让人感动，但

必须要遵循剧作学和科学，否则容易造成

女演员没红，出品人反而红了的局面。”

《战国》挑战爱因斯坦

韩寒这篇文章发表之后，引

来一片口水。对此，导演金琛前

天表示，他上午专门抽时间看了

韩寒的这篇博文，他说：“我和韩

寒很熟，其实也没什么好回应的，

他这应该是文艺批评，文艺批评

其实很正常，韩寒的这篇博文带着对电

影的评价，有说得对的地方，当然也有

片面的地方。他里面说的东西有些也

是我当初所担心的。”金琛还说：“我是

一个年轻的导演，所有善意的批评我都

能接受。”

韩寒有片面的地方导演回应

韩寒发招

网友翻旧账

@Zhang_Cheng_Lei：改编电视

剧《三重门》的是《战国》导演金琛，

当年拍完电视剧，韩寒曾表示“希望

读者永远没有机会看到”。而金琛则大言

不惭地说：“韩寒毕竟不是全才，不懂影视

创作，情有可原。不能宠着韩寒，他已经

是成年人了。”

倪萍：姥姥的话
就是人生哲学的原生态

星报讯（记者 吴笑文） 今日参加第

二届省直机关“读书月”活动，并现场签

名售书《姥姥语录》的倪萍昨晚十点多才

赶到合肥。宽松的外衫、旧旧的牛仔裤，

几乎没怎么化妆就风尘仆仆来到会议室

接受记者的采访。

《姥姥语录》叙述了倪萍99岁姥姥

的平凡生活，将一位纯朴、善良的山东老

人的人生哲学娓娓道来。采访中记者了

解，近10万字的《姥姥语录》，倪萍只写

了不到一个月就完成了。倪萍说，她从

来没有刻意去记录姥姥的一言一行，只

不过她是个有心人，和姥姥那份深厚的

感情早已融进骨血中。倪萍自认没有姥

姥那么豁达，但姥姥的快乐知足，一直深

深影响着她。

倪萍直言，“图书市场就应该像是个

自助餐，你觉得需要什么样的书你就去

看，看的越杂，自己才会越受用。”


